



Jóvenes Campeones de la Tierra 2020

¿Te atreves a inventar el futuro?

Inspírate

Jóvenes Campeones de la Tierra es un premio enfocado a inspirar a personas de entre 18 y 30 años con ideas innovadoras para conservar el medio ambiente.

Si crees que tienes una idea brillante para proteger o restaurar el medio ambiente, si tienes una visión para un futuro más sostenible, si tienes un historial sólido de promoción del cambio, si no tienes miedo de fracasar y si crees en un futuro brillante para nuestro planeta, entonces tienes todo lo necesario para convertirte en un Joven Campeón de la Tierra.

Leer más

<https://www.unenvironment.org/youngchampions/es/>

Acerca de

Inventa el Futuro

¿Eres una persona capaz de impulsar cambios, innovadora y que consigue lo que se propone? ¿Ves oportunidades donde los demás ven crisis? ¿Quieres cambiar el mundo? El premio Jóvenes Campeones de la Tierra pretende homenajear y brindar apoyo a personas de entre 18 y 30 años dotadas de un gran potencial para crear un impacto medio ambiental positivo.

Lidera una nueva ola

El calentamiento global está obligando a cambiar a nuestras sociedades, nuestras economías y nuestro mundo. También deben cambiar nuestras formas de hacer negocios, nuestras carreras profesionales y nuestras oportunidades laborales.

Este cambio representa una oportunidad sin precedentes para emprender iniciativas. Para que los emprendedores valientes y los modelos de conducta que marcan tendencias se abran paso en una nueva economía más verde; para ser pioneros en tecnología revolucionaria e innovación radical; para liderar una nueva ola de profesiones ecológicas.

Te buscamos a ti

En 2020, siete jóvenes —seleccionados de las distintas regiones del mundo— serán nombrados Jóvenes Campeones de la Tierra. Los premiados recibirán financiación inicial, formación intensiva y orientación personalizada para convertir en realidad sus grandes ideas sobre el medio ambiente. Buscamos a artistas, científicos, economistas, comunicadores y emprendedores de cualquier procedencia con grandes y audaces ideas: para el medio ambiente, para la humanidad, para un futuro más ecológico.

¿Cuál es la gran idea que cambiará al mundo?

Tras una convocatoria pública de candidaturas, se elegirá a los finalistas mundiales de cada región. Un jurado internacional seleccionará a los siete ganadores de 2020. Cada galardonado deberá poner en práctica su gran idea e informarnos sobre sus progresos a través de vídeos y entradas de blog que se publicarán en nuestro sitio web. Los ganadores también recibirán fondos para apoyar sus esfuerzos de comunicación durante todo el año, para que puedan producir materiales de alta calidad que serán compartidos con nuestro público.

Descarga el folleto informativo sobre los Jóvenes Campeones de la Tierra.

El premio

¿Qué reciben los Jóvenes Campeones?

En 2020 se elegirá a siete Jóvenes Campeones de la Tierra procedentes de las distintas regiones del mundo: uno de cada región de África, América del Norte, América Latina y el Caribe, Asia Occidental y Europa; y dos de Asia y el Pacífico. Cada uno de ellos recibirá lo siguiente:

- Financiación inicial de 15.000 dólares de los Estados Unidos;
- 9.000 dólares de los Estados Unidos en financiación para comunicar y reflejar tu idea y difundir las historias de esperanza y cambio que catalizas sobre el terreno.
- Asistencia a una reunión de alto nivel de las Naciones Unidas.
- Posibilidad de conocer a los dignatarios que acudirán a la ceremonia del premio Campeones de la Tierra.
- Publicidad y reconocimiento mediante entrevistas y en los medios de comunicación de Internet y mundiales.
- Acceso a un grupo formado por expertos de Covestro que proporcionarán conocimientos y orientación.
- Participación en un programa de capacitación sobre emprendimiento.

Los Jóvenes Campeones de 2020 deberán informar sobre su trayectoria aportando artículos de blog y entradas de videoblog que se publicarán en este sitio web durante un período máximo de un año.

La comunidad

El premio Jóvenes Campeones de la Tierra no quiere ser un mero título honorífico, sino impulsar a la próxima generación de líderes en materia medio ambiental. Los solicitantes que demuestren una fuerte disposición a aprender tendrán acceso a mentoría y oportunidades de desarrollo de habilidades, y a una comunidad de empresarios y expertos con intereses afines.

Ver lista de socios y aliados.

¿Estás listo para actuar?

Si tienes una visión innovadora para el futuro de nuestro planeta, tal vez puedas convertirte en un Joven Campeón de la Tierra.

APLICA YA.

<https://www.unenvironment.org/youngchampions/es/acerca-de>

LAS APLICACIONES DE 2020 ABREN EN ENERO

¿Cómo se elige a los ganadores?

El proceso de selección consta de tres etapas.

1. La **convocatoria pública de candidaturas** estará abierta hasta el 31 de marzo de 2020. Los candidatos deberán responder a una serie de preguntas y adjuntar una carta de aval de una persona que sirva de referencia.
2. Finalistas procedentes de las distintas regiones del mundo serán preseleccionados. Se les pedirá que presenten vídeos de corta duración para ilustrar su gran idea.
3. En la última etapa, un **jurado internacional** examinará las grandes ideas de los finalistas y elegirá a los siete Jóvenes Campeones de la Tierra. Se invitará a los galardonados a asistir a la ceremonia del premio Campeones de la Tierra y se dará a conocer oficialmente sus nombres a la opinión pública.

Los ganadores deberán ejecutar su gran idea y actuar como embajadores de la causa cuando tengan oportunidad de hablar en público, además de informar regularmente sobre sus progresos a través de vídeos y entradas de blog que se publicarán en este sitio web.

<https://www.unenvironment.org/youngchampions/es/conviertete-en-joven-campeon?%2Fapply=>

Bases del concurso

Criterios de admisión y limitaciones

Para presentar tu candidatura al concurso Jóvenes Campeones de la Tierra 2020 (en adelante, «el Concurso»), los candidatos deberán tener entre 18 y 30 años el día 31 de diciembre de 2019.

Además, cada candidato debe tener al menos 6 meses de experiencia previa trabajando en su proyecto ambiental.

Aquellos que presentaron su candidatura en el concurso de 2019 pueden volver a presentarla en 2020. Pero solo se acepta una candidatura por persona al año.

No podrán participar, ni como candidatos ni como patrocinadores, los empleados de Covestro, CoalitionWILD, otros asociados del concurso, ni del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, así como tampoco sus familiares directos. Por «familiares directos» de los empleados se entiende cónyuges, hermanos, progenitores, hijos, abuelos y nietos, ya sean «políticos» o a raíz de un matrimonio, nuevo matrimonio, adopción, cohabitación u otra ampliación de la familia presente o pasada, así como cualquier otra persona que resida en la misma vivienda que los empleados, exista o no una relación de parentesco entre ellos.

Exención de responsabilidad

Al tomar parte en el Concurso, los participantes renuncian a toda reclamación de responsabilidad al Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, sus empleados y agentes, los patrocinadores del Concurso y sus empleados y agentes respectivos, en relación con lesiones o pérdidas personales que puedan derivarse de la celebración del Concurso o su participación en él, o del disfrute del premio en metálico o la participación en los viajes o actividades conexas. Los participantes seleccionados como ganadores deberán firmar un formulario oficial de exención de responsabilidad que el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente les facilitará antes de anunciar públicamente el nombre de las personas premiadas.

Uso de datos personales

Al tomar parte en el Concurso, todos los participantes y ganadores, cuando lo permita la ley, autorizan al Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente a usar sus nombres, fotografías, voces, grabaciones en vídeo y materiales conexas con fines relacionados con la promoción del Concurso, y renuncian a toda reclamación de regalías, derechos o remuneración derivados de dicho uso.

Impuestos

Los premiados son los únicos responsables de informar a las autoridades tributarias pertinentes sobre los premios en metálico que puedan recibir, así como de abonar todos los impuestos aplicables o cualquier otro gasto relacionado con el Concurso.

Propiedad intelectual

Al tomar parte en el Concurso, los candidatos confirman que las ideas contenidas en su solicitud son propias.

Al inscribirse en el Concurso, los candidatos acceden, de ser seleccionados entre los finalistas, a publicar en el sitio web de Jóvenes Campeones una descripción por escrito de su proyecto, así como un video de corta duración en el que expliquen sus componentes.

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, Covestro y los demás patrocinadores del Concurso no tratarán de obtener ningún beneficio comercial ni económico de las ideas o inventos que se incluyan en las candidaturas, con independencia de que tales ideas o inventos hayan sido presentados por los premiados o por el resto de participantes.

Varios

Todos los premiados deberán presentar una prueba de cumplimiento de los requisitos para tomar parte en el Concurso y firmar el formulario del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente de renuncia a reclamar cualquier premio relacionado con el Concurso. El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente podrá modificar los premios, alterar las normas del Concurso o interrumpirlo cuando lo estime oportuno. El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente no estará obligado a notificar a los participantes ningún aspecto relacionado con el desarrollo del Concurso.

Normativa aplicable

El desarrollo del Concurso se rige por las normas y reglamentos de las Naciones Unidas y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, incluidas las referentes a las prerrogativas e inmunidades de las Naciones Unidas, de las que el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente se beneficia.

<https://www.unenvironment.org/youngchampions/es/conviertete-en-joven-campeon/bases-del-concurso>

09 Jan 2020 Story

Tres razones para aplicar al premio Jóvenes Campeones de la Tierra 2020

Si eres un apasionado del medio ambiente y tienes una idea innovadora para contribuir al desarrollo sostenible, el premio Jóvenes Campeones de la Tierra puede ser una buena oportunidad para ti.

Miles de personas de entre 18 y 30 años aplican cada año a este galardón, que fue lanzado en 2017 por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, con el apoyo de la empresa Covestro, para impulsar iniciativas con un impacto ambiental positivo, lideradas por jóvenes.

Si tienes un proyecto ambiental con un efecto transformador en la sociedad, mantente atento a los anuncios sobre el premio, que abrirá sus aplicaciones a principios de este año.

Además de financiación, los ganadores del premio reciben capacitación personalizada y acceso a una plataforma global para comunicar su trabajo durante un año.

Los ganadores de las ediciones anteriores consideran que la visibilidad, la credibilidad y una amplia red de contactos son las ganancias más valiosas que han obtenido del premio.

Visibilidad global

A través del premio, tu proyecto obtendrá visibilidad local e internacional. Además del anuncio y la entrega del galardón, que se realizan durante una ceremonia de alto nivel, también existe la posibilidad de que trabajes con un equipo de comunicaciones para definir la narrativa de tu emprendimiento y dar a conocer tus ideas en los medios de comunicación.

Credibilidad fortalecida

Tu emprendimiento se beneficiará al ser reconocido en una plataforma global. Para los jóvenes que comienzan una carrera, a menudo es difícil convencer a otros de que vale la pena apoyar sus ideas. Pero al tener la oportunidad de compartir tu proyecto a través de una iniciativa global y reunirte con expertos en tu campo, tendrás la posibilidad de hablar con autoridad sobre tu trabajo y ser reconocido por ello.

Una amplia red de relaciones

El premio brinda a los jóvenes la oportunidad de conectarse en múltiples niveles. Como ganador, podrás ser invitado a eventos de alto nivel, a participar en mesas de debate o a asistir a conferencias donde puedes forjar nuevos contactos. También podrás tener la posibilidad de conectarte con

organizaciones o empresas, e interactuar directamente con el equipo del Programa de la ONU para el Medio Ambiente, el personal de Covestro y la red de ex jóvenes campeones.

¡Esas son solo tres razones para participar! Las aplicaciones abrirán pronto. Conoce a los ganadores anteriores e inspírate.

El premio Jóvenes Campeones de la Tierra, impulsado por Covestro, es la iniciativa principal de UNEP para involucrar a la nueva generación en el abordaje de los desafíos ambientales más apremiantes.

Las aplicaciones del premio abren en enero. Si tienes menos de 30 años y estás desarrollando una idea innovadora, participa y únete a una comunidad mundial de jóvenes emprendedores que trabajan por nuestro planeta.

<https://www.unenvironment.org/youngchampions/es/news/reportajes/tres-razones-para-aplicar-al-premio-jovenes-campeones-de-la-tierra-2020>